



COMUNICADO DE PRENSA

JCAS 246

San Francisco de Conchos / Chihuahua a 8 de octubre de 2024

Cambiará la vida de más de 1,016 chihuahuenses en San Francisco de Conchos con el acceso a agua potable

- Recibirán el vital líquido de forma gratuita gracias a la instalación de una planta purificadora

Con el fin de impactar y mejorar la calidad de vida de 1,016 chihuahuenses que residen en la localidad de La Boquilla, en el municipio de San Francisco de Conchos, la Junta Central de agua y Saneamiento (JCAS), llevó a cabo la instalación de una planta purificadora de agua.

Con dicha obra se garantizará el acceso al vital líquido para los habitantes de la región de forma gratuita.

Para su construcción, se realizó una inversión de 450 mil pesos por parte del Gobierno del Estado, de manera que se brinda atención a las necesidades más apremiantes de la zona.

Este proyecto da cumplimiento al compromiso de la gobernadora Maru Campos para mejorar la calidad de vida de la ciudadanía, sin importar la región o municipio en donde se encuentran.

